
質疑及び一般質問 令和３年11月29日、30日、12月２日に開催された質疑及び一般質問
では、次の議員が質問を行いました。

○質疑及び一般質問の中から一部を掲載します。

質疑及び一般質問の
映像はこちら

　令和４年１月１日発行　群馬県議会だより（3）　（2）令和４年１月１日発行　群馬県議会だより

主査：今泉健司、副主査：牛木義
委員：星野寛、狩野浩志、小川晶、井⽥泰彦
　　　矢野英司、相沢崇文

　中⼭間地域の園芸産地の発展のため、品種育成や
栽培技術の開発に取り組んできた農業技術センター
中⼭間地園芸研究センターについて調査を⾏いまし
た。

　増加する野生動物による農業被害に対し、広域的
な侵入防止柵の整備や新規狩猟免許取得者への経費
支援による対策を講じるとともに、将来的な獣肉の
利活用に向けた取組も進めている川場村について調
査を⾏いました。

主査：⼤和勲、副主査：松本基志
委員：岩井均、水野俊雄、萩原渉、川野辺達也
　　　⼋木⽥恭之、入内島道隆、高井俊⼀郎
　　　⾦沢充隆

　Park-PFI（公募設置管理制度）により、令和２年
３⽉に正⽥醤油スタジアム群馬南側の第⼀駐⾞場に
オープンしたスターバックスコーヒー敷島公園店に
ついて、オープン後の利用状況や事業効果を調査し
ました。

　令和２年６⽉に⾦井ICから箱島ICまでの約7.2km
が開通した上信⾃動⾞道について、安全・安⼼の向
上や交通混雑の緩和等の整備効果を調査しました。

主査：穂積昌信、副主査：⻲⼭貴史
委員：久保⽥順⼀郎、後藤克⼰、⻫藤優、⼤林裕⼦

　新型コロナウイルス感染症による⼀時休館などの
影響を受けた中で、令和２年度に４回の企画展や学
校との連携事業などを実施した県⽴館林美術館につ
いて調査を⾏いました。

主査：泉沢信哉、副主査：秋⼭健太郎
委員：星名建市、酒井宏明、⾦⼦渡、藥丸潔
　　　本郷高明、森昌彦

　家庭環境などにより生活指導が必要な児童等を入
所させ、生活面・学習面など多面的な指導で⾃⽴
を支援するほか、退所した児童に対し相談・支援を
⾏っている県⽴ぐんま学園について調査を⾏いまし
た。

　独⾃のマニュアルを策定し、地域⼀丸となって最
⼤限の新型コロナウイルス感染症予防対策に取り組
んでいる伊香保温泉について、コロナ禍における各
宿泊施設の取組等を調査しました。

　県央地区の２市１町１村に１⽇最⼤16万⽴⽅メー
トルの水道用水を供給している県央第⼀水道につい
て、事業効果向上に向けた取組等を調査しました。

主査：伊藤清、副主査：神⽥和生
委員：中沢丈⼀、橋爪洋介、中島篤、あべともよ
　　　⾦井康夫、加賀⾕富⼠⼦

　平成30年度に高等部が設置され、令和２年８⽉に
新校舎の供用が開始された県⽴藤岡特別支援学校の
施設整備事業等について調査を⾏いました。

　犯罪現場から採取した資料の鑑定や検査、実験等
により、科学的な面から捜査支援を⾏っている鑑識
科学センターについて、施設の活用状況等を調査し
ました。

③伊香保温泉「古久家」・「お宿 玉樹」（渋川市）

県⽴館林美術館での調査の様⼦ 

農業技術センター中⼭間地園芸研究センターにて 

県⽴ぐんま学園にて 

上信⾃動⾞道の説明を受ける様⼦

県⽴藤岡特別支援学校での調査の様⼦ 

総務企画分科会 環境農林分科会

産経土木分科会

文教警察分科会
健康福祉分科会

令和３年10⽉15⽇（⾦）
県⽴館林美術館（館林市） 令和３年10⽉19⽇（⽕）

①農業技術センター中山間地園芸研究センター（沼田市）

令和３年10⽉18⽇（⽉）
①Park-PFI スターバックスコーヒー敷島公園店（前橋市）

令和３年10⽉19⽇（⽕）
県⽴ぐんま学園（前橋市）

②上信⾃動⾞道 ⾦井IC〜箱島IC（吾妻郡東吾妻町）

令和３年10⽉18⽇（⽉）
①県⽴藤岡特別支援学校（藤岡市）

④県央第⼀⽔道事務所（北群馬郡榛東村）

②鑑識科学センター（前橋市）

②川場村役場（利根郡川場村）

▼ 桐⽣高等学校１年　星
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　議員さんの話を聞いて、普段考えることがなかった
政治について、改めて考えるきっかけになったのでと
ても良かったです。18歳になって選挙権を得たら、⾃
分も積極的に政治に参加していきたいと思っています。  

▼ 群馬県議会　井⽥　泉 議⻑
　「議会とはどういうものか」、「議員とはどういう
⼈たちがやっているのか」ということを若い⽅に少しで
も分かっていただき、興味を持っていただくことによっ
て、投票率が向上することを願っています。 

  参加議員の感想

  参加⽣徒の感想

若者の政治への関心を高める取組

　決算特別委員会は、⼀般会計、特別会計、公営企業会計の決算等について審査を⾏うために設置し、前年度にお
ける予算の執⾏状況を審査します。また、決算の審査結果を現年度の予算執⾏や来年度の予算編成に⽣かしていく
重要な役割も担っています。令和２年度決算に係る審査の参考とするため、現地調査を⾏った様⼦を紹介します。 

委員会の活動状況
についてはこちら

積極的な委員会活動を⾏っています。

　令和３年11⽉４⽇、議⻑と３⼈の議員が桐生高等学校を訪問し、
１年生323⼈と意⾒交換等を⾏いました。
　議員が政治や選挙の仕組みをクイズを交えて分かりやすく解説し
た後、生徒からの質問に丁寧に答えました。
　この取組は平成29年に始まり、今回が通算34回目の開催となりま
した。今年度は、同校をはじめ県内17校の2,521⼈から申し込みをい
ただきました。２⽉上旬にかけて順次実施してまいります。 
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県議会議員
～政治を知らなきゃソンをする！～を開催 


